

FDP Kronberg im Taunus

## **GELBE WASSERAMPEL BEREITS IM MAI – JETZT GILT ES ZU HANDELN! NUTZUNG VON REGENWASSER FÖRDERN!**

18.05.2022

---

Der kommende Sommer kündigt sich mit warmen und sonnigen Tagen im Mai an und schon steht die Kronberger Wasserampel wieder auf Gelb. Die nächste Periode der Wasserknappheit scheint sich anzubahnern.

„Dass bei trockenem Wetter der Wasserverbrauch steigt und die Gärten bewässert werden ist doch logisch, wer möchte schon seine Pflanzen verdorren lassen?“, sagt Holger Gruppe, der Vorsitzende der Freien Demokraten in Kronberg und deren umweltpolitischer Sprecher.

„Die Nutzung von Regenwasser aus eigenen Speichern kann da helfen und ein wichtiger Puffer sein. Daher setzen wir uns schon seit Jahren dafür ein, dass private Wasserspeicher durch die Stadt gefördert werden sollen.“ Der FDP-Antrag zur Förderung privater Wasserspeicher hatte im Stadtparlament vor über zwei Jahren eine große Mehrheit gefunden. Die FDP-Fraktionsvorsitzende Kristina Fröhlich ergänzt: „Ich verstehe nicht, warum dieser äußerst sinnvolle Antrag nicht schon längst umgesetzt wurde. Es handelt sich doch nur um wenig mehr als eine Anpassung der Satzung. Wir gehen erneut in den nächsten Sommer, ohne dass hier etwas geschehen ist. Umwelt wurde doch im Bürgermeisterwahlkampf zur Chefsache erklärt. Jetzt gilt es zu handeln.“